

Gehäkelte Bilderrahmen

Material

- ✓ Garn aus Baumwolle (50g = 170m)



Hilfsmittel

- ✓ Häkelnadel (2,5 mm)
- ✓ Etwas dünne Pappe
- ✓ Heißkleber



- ✓ Bügeleisen
- ✓ Schere



Anleitung



1

Rahmen vorbereiten



Zu Beginn 52 Luftmaschen häkeln und anschließend den Ring mit einer Kettmasche in der ersten Luftmasche schließen.

Erste Runde häkeln

2

Zuerst zwei Luftmaschen häkeln. Danach diesem Schema folgen: In jede der drei nächsten Luftmaschen jeweils ein Stäbchen und in jede vierte Luftmasche zwei Stäbchen häkeln. Dieses Schema bis zum Ende des Rings wiederholen. Um die Runde abzuschließen, ein Stäbchen in die Basis der zwei Luftmaschen vom Anfang häkeln und zusätzlich noch eine Kettmasche in die zweite Luftmasche vom Anfang unterbringen.



3

Zweite Runde häkeln

Als nächstes folgendes Schema bis zum Ende des Rings wiederholen: zwei Luftmaschen und dann eine Kettmasche in jedes Stäbchen. Zum Schluss eine Kettmasche in die erste Luftmasche der zweiten Runde häkeln.



4

letzte Runde häkeln

Folgendes Schema bis zum Ende des Rings wiederholen: Zuerst fünf Luftmaschen häkeln. Danach ein Luftmaschen-Pärchen aus der Vorrunde überspringen und eine Kettmasche in das nächste Luftmaschen-Pärchen häkeln. Zum Abschließen der Runde, eine Kettmasche in die erste Luftmasche häkeln. Jetzt nur noch den Faden auf der Rückseite vernähen.



5

Rahmen fertigstellen



Nun über den Rahmen kurz drüber bügeln, um ihn etwas zu richten. Als nächstes aus der Pappe einen Kreis mit einer Breite von 0,5 cm und einem Innendurchmesser von 6,5 cm ausschneiden. Anschließend den Kreis nur noch auf die Rückseite des Häkel-Rahmens kleben. So hält der Rahmen besser zusammen und das gewünschte Foto oder die Aufhängung können auch daran befestigt werden.



Lust auf noch mehr Kreativideen zum Selbermachen?

Die DIY-Galerie auf www.kunstloft.de

hält viele weitere Anleitungen für Sie bereit!



Blogautor: Laura von www.edalindgren.de

Auf ihrem Blog „Eda Lindgren“ schreibt Laura gerne über ihre Leidenschaft für Selbstgemachtes – ob in Sachen Essen oder Nähen. Weil sie gerne Neues erkundet, tauchen auf ihrem liebevollen Blog auch mal gehäkelte Dinge oder Experimente mit Farben auf.

